

Odeurs de gaz en Pays de Retz et à Nantes

Hier, en fin de matinée et en soirée, des odeurs de gaz ont été signalées. Montoir et Donges sont les sites responsables.



À Donges, la raffinerie Total est actuellement en travaux. « Il est fréquent qu'au cours d'un démontage, du gaz s'échappe », précisait la préfecture.

Les pompiers ont reçu une série d'appels téléphoniques, hier dimanche, en fin de matinée, d'habitants de Saint-Michel-Chef-Chef, de Préfailles. En cause, de fortes odeurs de gaz. La préfecture de Loire-Atlantique a confirmé qu'à l'origine de ces émanations « **non toxiques et non inflammables** », il y avait eu une opération de maintenance d'un terminal méthanier, à Montoir. « **Tout est rentré dans l'ordre vers 13 h. L'odeur de soufre est restée présente environ une heure et demie** », a précisé la préfecture.

Travaux à la raffinerie de Donges

Vers 21 h, c'est à Nantes, et notam-

ment du côté de Saint-Étienne-de-Montluc, que des odeurs tenaces de gaz et de soufre ont été signalées. La préfecture a indiqué que cette pollution provenait de la raffinerie de Donges. Sur ce site, des opérations de maintenance sont en cours, actuellement. « **Il est fréquent qu'au cours d'un démontage, du gaz s'échappe. Les conditions météorologiques ont pu rendre ce phénomène plus présent** », précisait-on, hier soir. En effet, « **l'absence de vent disperse moins les gaz et rend les odeurs plus perceptibles** ».

Les premières analyses effectuées hier soir n'ont révélé aucune toxicité de ces composants volatiles.